



Síntesis de medios

07 de febrero 2024

Primeras Planas

Se atrincheran ante reformas
Si pasa reforma a pensiones sólo beneficiará a 9 millones
La 4T se coordina para obtener más escaños
Sheinbaum hace suyas reformas de AMLO y prevé debate nacional
"Tema electoral", narcoacusación contra AMLO: EU
Candidatas y sus partidos van al choque por reformas de AMLO
Adopta Sheinbaum reformas de AMLO
Presuntos criminales
¡Ridículo en Nicaragua!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Enero, con menos delitos

Enero de 2024 es el mes con el promedio más bajo de delitos de alto impacto en el sexenio, al pasar de 145 al día, en enero de 2019, a sólo 52 en este año, afirmó el jefe de Gobierno, Martí Batres. Destacó que el avance de la estrategia se ha visto reflejado en todas las alcaldías, lo que ha abonado a la percepción de confianza de la ciudadanía. En tanto, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, señaló que se ha impulsado una política basada en la inteligencia y la investigación, lo que ha permitido que, desde el 1 de enero de 2020 al 31 de enero de 2024, se haya detenido a dos mil 464 presuntos delincuentes y la desarticulación de 274 células criminales. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [El Día](#) sin mención: [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [+ Chilango](#)

Cae banda dedicada a robar casas de lujo en cuatro alcaldías

Oficiales de la SSC aprehendieron en la colonia Petrolera, alcaldía Coyoacán, a cuatro sujetos acusados de pertenecer a una banda dedicada al robo a casa habitación que operaba en cuatro alcaldías: Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuajimalpa y la antes mencionada. **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, dijo que estos individuos están relacionados con, al menos, ocho robos a casa habitación; de los cuales, tres de ellos se perpetraron en 2023 en las alcaldías Benito Juárez y Cuajimalpa. [Diario de México](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

Columna Altavoz: Seguridad: ni Nueva York / Salvador Guerrero Chiprés

Junto con las más de 270 células criminales desarticuladas y de 2 mil 700 generadores de violencia detenidos, detallados ayer durante el informe de seguridad, encabezado por el jefe de Gobierno, Martí Batres; por el titular de la SSC, **Pablo Vázquez** y el fiscal encargado, Ulises Lara, revelan eficacia. No rollo. Eso ayuda a entender también la ventaja superior a 15 puntos promedio en las encuestas para la jefatura de Gobierno de la CDMX de Clara Brugada, incluida Mitofsky, difundida ayer. Distancia difícil de remontar. [Basta](#)

Van al corralón 115 ambulancias por anomalías

La Agepsa remitió en los últimos cinco años a 115 ambulancias a depósitos vehiculares por diversas irregularidades, informó el director de la Secretaría de Salud capitalina, Ángel González. Explicó que además de esta revisión también hay operativos aleatorios en las calles en los que intervienen las secretarías de Movilidad y de **Seguridad Ciudadana**. Los agentes, en caso de detectar a una ambulancia no acreditada, la reportan al C5, la detienen y notifican a la Agepsa para corroborar la certificación. [El Sol de México](#) / [La Jornada](#)



Síntesis de medios

07 de febrero 2024

Sanción a 44 mil

Al menos 44 mil 565 usuarios de motocicleta fueron infraccionados entre septiembre, cuando se endurecieron las sanciones contra los conductores de esos vehículos, y el 4 de febrero. [Reforma](#)

Topan extraño reptil

Un varano de cola azul, reptil poco común en la CDMX, fue asegurado por la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **policía capitalina**, luego de que una vecina de la colonia Magdalena Mixhuca, en la Venustiano Carranza, lo halló en su casa y lo atrapó en un costal. [El Gráfico](#) / [Reforma](#)

Vive de milagro tras caída de 17 metros de altura

Tras ser alertados de una joven que se encontraba en lo alto de un puente vehicular en Francisco del Paso y Troncoso, colonia El Parque, alcaldía Venustiano Carranza, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** coordinaron el arribo de los servicios de emergencia, momentos después de que se arrojó y cayó desde una altura de 17 metros. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Buscan a grupos que venden armas en Facebook Market

La FGJ capitalina, en colaboración con la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, buscan a una red de traficantes de armas de fuego que comercializan en Facebook Market todo tipo de calibres, hasta las de uso exclusivo del Ejército. Un seguimiento a esta célula, que se sabe está apadrinada por "El Panqué" de la Unión Tepito, reveló que las armas que venden las entregan en diversas estaciones del STC Metro. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Provocan microbuseros infinidad de accidentes en CDMX

Antes de que ocurra un accidente, es necesario prevenirlo y sobre todo, conocer el Reglamento de Tránsito de la CDMX. Es relevante que, en caso de percatarse de alguna anomalía que pueda afectar el traslado seguro de los pasajeros, se debe denunciar de inmediato en la página de Atención Ciudadana de la CDMX. En caso de ser víctima de un accidente es crucial que se espere a la autoridad correspondiente como **policías de la SSC** o de la Semovi. [Basta](#)

Celebra resguardo de animales

Jesús Sesma celebró que la Comisión de Bienestar Animal del Congreso local haya aprobado una iniciativa en favor de establecer "zonas de resguardo temporal" y reconoció el esfuerzo por abordar la problemática de los perros en situación de calle. Según datos de la **Brigada de Vigilancia Animal**, 1.2 millones de perros viven en calles de la ciudad. [Excélsior](#)

Suma Morena 9 candidatos a las alcaldías; le faltan siete

Morena ya definió a nueve de los 16 candidatos que tendrá en las alcaldías, quienes han sido designados por consenso o encuestas. En Benito Juárez se designó a Leticia Varela, quien fue directora general de **Prevención del Delito en la SSC**; directora general de Recursos Federales en la Secretaría de Desarrollo Social y diputada local. [El Universal](#)

Instala Tlalpan módulos para prevenir violencia

La alcaldía de Tlalpan informó que con el propósito de prevenir la violencia en la demarcación pondrá en marcha módulos itinerantes en los 10 pueblos donde se registra el mayor número de casos de violencia, como son San Miguel Topilejo y San Andrés Totoltepec. La titular de la demarcación, Alfa González Magallanes, dijo que a través del programa "Prevención de las violencias, Tlalpan" se han atendido, al menos, a 29 mil 126 vecinos, se han otorgado 10 mil 600 asesorías psicológicas y jurídicas gratuitas. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

07 de febrero 2024

Columna Civitas: AMLO y su reforma vs la extorsión / Salvador Guerrero Chiprés

Martí Batres, ahora líder del gabinete de seguridad de la CDMX, ha continuado con esa prioridad en la operación antidelictiva. Ayer, al final del **reporte de seguridad** -el cual, por cierto, revela una disminución de 64 por ciento en delitos de alto impacto- aludió a la extorsión y la iniciativa de AMLO. [La Razón](#)

Policiaco

Se fue con todo y carro al canal

Un conductor se fue con todo y carro al canal de Xochimilco, en la colonia Caltongo; al lugar arribaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, paramédicos e integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos para rescatarlo, no se registraron personas heridas. [Basta](#)

Ejecutan a hombre en una estética

Un sujeto fue ejecutado al interior de una estética en la colonia Segunda Ampliación Presidentes, alcaldía Álvaro Obregón. Se presume que la persona propietaria vendía droga. Tras los hechos, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar y acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Muere mujer al caer a barranca en Contreras

Vecinos reportaron el cuerpo sin vida de una mujer a una profundidad de unos 40 metros cerca de la calle Delicias, de la colonia San Bernabé Ocoatepec, alcaldía Magdalena Contreras. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana descubrieron que el cadáver correspondía a una vecina de la zona. [La Razón](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

No aguantó a subir otro escalón

Tras sufrir convulsiones, un pasajero murió en el interior de la estación Auditorio, de la Línea 7 del STC Metro, ubicada en la alcaldía Miguel Hidalgo. Según testigos, cuando el usuario comenzó a agitarse, solicitaron la ayuda de los vigilantes de la estación, sin embargo, luego de varios intentos para reanimarlo, los paramédicos diagnosticaron que el hombre ya no contaba con signos vitales. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Con posible debate en prisión, avanzan votaciones tras las rejas en la CDMX

Las personas privadas de la libertad, por primera vez, ejercerán su derecho al voto en unas elecciones locales, lo que incidirá directamente en cuatro alcaldías. El gobierno local y dependencias como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ya manifestaron apertura con respecto al tema e incluso se han sugerido distintas instituciones penitenciarias que cumplen con los requisitos logísticos y de seguridad para llevar a cabo el debate. [Publimetro](#)

Justicia

Crearán base para reconocer cadáveres

La FGJCDMX creará un nuevo sistema de consulta de datos de cadáveres desconocidos para complementar la búsqueda de personas desaparecidas. El Programa de Persecución Penal de 2024, que Ulises Lara, encargado del despacho de la institución, remitió al Congreso de la CDMX, contiene esa propuesta en la parte referente a las Estrategias de Seguimiento de Búsquedas y Localización de Personas Desaparecidas. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

07 de febrero 2024

En 2024, FGJ pone la mira en la corrupción inmobiliaria

Como parte del Plan de Política Criminal 2024, la FGJ busca que el Sistema Anticorrupción de la Ciudad de México incluya el modus operandi utilizado por el llamado Cártel Inmobiliario. La iniciativa busca incluir el capítulo 15 en el Código Penal local para tipificar el delito de corrupción inmobiliaria e imponer penas de 10 a 20 años de prisión. [El Universal](#)

Imagen Destacada

